

叙 勲

故

佐藤正之さんに
旭日双光章

佐藤正之さん（故人）



気持ちのこもった唄声は心を動かす

響け！歌い継がれてきたメロディー

～第17回秋田草刈唄全国大会～

6月16日、仁賀保勤労青少年ホームを会場に秋田草刈唄全国大会が開催されました。南は大阪府や愛知県などから160人の老若男女が参加し、日ごろの練習成果を存分に發揮し、自慢の歌唱力を競い合いました。

聴きに訪れた聴衆も、さわやかながら力強い唄声に耳を傾けていました。

～各部の優勝者～

大賞の部：伊藤 善九郎（山形県）

高齢の部：川辺 節子（秋田市）

年少の部：高橋 愛実香（男鹿市）

昭和60年6月金浦町長選に出馬し、その豊富な経験と高い見識に対し多くの町民の信託を得て金浦町長に初当選しました。その後、平成5年6月に勇退するまでの8年間にわたる在任期間中において、産業と文化の振興及び福祉の発展のため、強靭な指導力を發揮し地方自治発展に大きく貢献したことが認められ、旭日双光章が授与されました。

佐藤正之さん（故人）



親子で遊ぶ、親子で学ぶ

～子育てサポートかざぐるま「親子レク」～

6月16日、スマイルで子育てサポートかざぐるま主催の「親子レクリエーション」が行われ、市内から35組、84名の親子が参加しました。

この催しは、子育ての不安解消や子ども同士、親同士の仲間づくりを進めることを目的に行われており、今回は聖園短期大学教授の内藤先生を講師に迎え、リズム遊びなどを行いました。親子で様々な遊びに挑戦するということもあり、子どもは元気いっぱいに、親は真剣に取り組む様子が見られました。また終了後には子育てに関する話に意気投合した親同士の姿も見られました。



親子レクリエーションの様子

人生を豊かにするフィットネス

～トレーニングジム教室～

6月20日、仁賀保勤労青少年ホームでトレーニングジム教室が行われました。講師にはF2ゾーン（夢が丘区）の海老名保氏が招かれ、本格的なフィットネス理論やウエイトトレーニングの指導を受けられることもあり、多くの市民が参加し会場は熱気に包まれました。

約1時間半の教室では、準備体操の仕方やフィットネスの医学的有用性の説明に始まり、実際に器具を使ったトレーニング指導、食生活へのアドバイスなども語られ、参加者は熱心にメモをとるなどし、さらなる体力の向上を目指して息を弾ませていました。



海老名氏（写真右）の指導を受ける参加者

公園も色とりどりに衣替え

～第20回水芭蕉公園花植え奉仕作業～

旧釜ヶ台小中学校前の水芭蕉公園において、6月9日に毎年恒例の花植え奉仕作業が行われました。今回で20回目を迎えるこの行事には、釜ヶ台地区の全集落から約100人の住民が参加し700m²程の花壇にマリーゴールドやビクトリアなど色とりどりの花々約6,700本を植えました。

作業中も常に参加者同士の会話や笑い声が絶えず、約2時間の作業はあっという間に終了。参加者らは「水芭蕉公園は住民憩いの場所、公園が綺麗になれば気持ちも明るくなる」「田植えも花植えも終ってゆっくりした」と満足そうでした。



「ほれ！そご掘ってけれ～」「お！任せれっ」

歩くことで見える景色がある

～まちなかウォーキング～



足腰の強さが健康の秘けつ！

まちなかウォーキングが6月14日に、市内外から35名が参加し行われました。穏やかな天候のもと仁賀保駅から山根館までの約10kmのウォーキングを楽しみました。

まちなかウォーキングは、目的地まで歩くだけでなく、案内人から史跡や景色などの説明を受けることが出来ることが大きな特徴で、健康の増進のみならず、にかほ市の歴史なども学べることが魅力の一つのこと。参加者は、歩ける喜びを実感できることがウォーキングの醍醐味と笑顔で語っていました。